



GenussLetter



August 2017

GENUSS FÜR GAUMEN UND SINNE

PRODUKT DES MONATS



Frühstück und Sommer-Lunch

Der Gourmet Flamand-Sommer wurde am 22. Juli mit dem Frühstück der Nationen eingeleitet. 50 Gäste erfreuten sich an unseren Frühstücksideen. Nur etwa eine Woche später dann wieder im ausverkauften Zelt vor unserem Haus der mittlerweile zur Tradition gewordene Sommer-Lunch. Leckereien am laufenden Band. Als krönender Abschluss eine besondere Variante der Lütticher Waffeln:



Wie geht 's weiter im August?

Bereits am 05. August (Samstag) steigt unser diesjähriges Garden-Food-Festival. Für nur 15,- Euro probieren und genießen Sie von 16.00 bis 21.00 Uhr in und am Dörphus in Nortmoor leckere Zubereitungen von Grill und Pfanne. Alles natürlich wie immer frisch zubereitet. Eines der Highlights wird eine frisch zubereitete Paella sein. Lassen Sie sich überraschen! Wir begrüßen Sie natürlich mit einem kleinen Cocktail! Nur zwei Wochen später, also am Sonntag, den 20. August findet dann ebenfalls im Nortmoorer Dörphus die „Karibische Weihnacht“ statt. Von 13.00 bis 17.00 Uhr möchten wir Ihnen sommerliche Weihnachtseindrücke von der Südhalbkugel vermitteln. Die sieben Wochen nach Siebenschläfer sind dann vorbei und wir hoffen, endlich noch ein bisschen Sommer ohne Regen zu erleben.

Karten online!

Für alle Veranstaltungen sind noch Karten vorhanden. Sie können Sie online in unserem Shop bestellen oder aber einfach bei uns im Laden abholen. Den aktuellen Buchungsstand können sie jederzeit im Online-Shop einsehen.



Passend zur Grillsaison bieten wir zur Zeit die neue Pflaumen-Tomatensauce der „Schlemmerei“ an. Ein wunderbar fruchtig-rauchiges Grillerlebnis, das man sich nicht entgehen lassen sollte.

Ausblick

Wenn am 20. August der Gourmet Flamand Mega-Sommer endet, dann ist noch lange nicht Schluss. Bereits am 15. September folgt „Lust auf Genuss“ mit dem Motto „16 Bundesländer – 16 Gerichte“. Das Motto unseres Eventfinales am 18. November bleibt allerdings weiterhin streng geheim. Das Geheimnis lüften wir am 15. September! Karten gibt es für beide Events (noch) ausreichend. Also schnell online bestellen oder aber persönlich bei uns im Laden abholen.

Ab dem 29. Oktober vergeben wir dann die Termine für unsere abendlichen Verkostungsveranstaltungen 2018. Unbedingt den Termin merken!